

Volvieron las clases presenciales al Establecimiento Penitenciario de Cali

Bogotá, septiembre 03 del 2021. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario -INPEC- Después de más de un año sin poder ingresar al Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Cali, debido a las restricciones impuestas por la pandemia, vuelven los docentes externos al Área de Educativas del ERON, con el objetivo de continuar las clases presenciales velando por la formación y capacitación de la población privada de la libertad.

Durante el tiempo que estuvo restringido el ingreso de personal externo a la cárcel, las clases fueron asistidas por un grupo de monitores, conformado por privados de la libertad con estudios universitarios, tecnológicos y/o técnicos, que cumplían la función de docentes, con el objetivo de no parar el proceso educativo de los internos, incluso continúan como apoyo permanente de los profesores asignados por la Institución Educativa Ciudad de Cali.

El ingreso de los docentes, se lleva a cabo manteniendo todas las normas de bioseguridad, tanto al ingresar al Establecimiento, como en el tiempo que dictan las clases.

A la fecha, en este Establecimiento de Reclusión adscrito a la Regional Occidente del INPEC, se encuentran estudiando 575 privados de la libertad, divididos en alfabetización y educación básica media.